



LA ORACIÓN EN CONJUNTO

La Oración en Conjunto

Libro 14, Compilación #06 de publicaciones de LHDD sobre el tema, por laclaveenaudio.com - Mayo 2022

(Todos los fragmentos de profecías provienen de Jesús, a menos que se especifique lo contrario.)

La oración tiene mucho poder, ¡y la oración en grupo tiene más poder todavía! ¿Queréis sinceramente derribar al Enemigo? ¡Orad! ¿Queréis darle un golpe aún más fuerte? ¡Orad juntos y derrotadlo entre todos! Cuando os reunís y absorbéis juntos espiritualmente aumenta vuestro poder. ⁽¹⁾

(Habla Papá:) Es estupendo poder detenerse para orar juntos. Lo que teme el Enemigo no es solo la oración, sino la unidad de las oraciones de ustedes. Si uno puede perseguir a mil y dos hacer huir a diez mil, ¡imagínense lo que harán todos ustedes juntos cuando hagan una pausa y se unan en oración! ¡Nunca tengan en menos el poder de la oración en grupo y de invocar las llaves! ⁽²⁾

(Habla Jesús:) En general, la oración en grupo genera mayor eficacia de oración, porque muchos oran juntos y luego todos son conscientes de las necesidades y pueden añadir las peticiones a su lista personal de oración.

El Enemigo hace lo posible por combatir la oración en grupo porque sabe lo eficaz que es. La oración en grupo es como una lluvia de flechas que cae sobre la cabeza del Enemigo. Es cierto que una sola puede acertar en un blanco importante, pero un general prudente cubre al enemigo con las flechas de multitud de arqueros. El Enemigo puede tratar de demoraros o distraeros antes de que comencéis a orar, pero una vez que las oraciones comienzan a lloverle, no puede hacer gran cosa. No puede con la oración en grupo.

No dejéis, pues, que el Enemigo os embauque para que descuidéis la oración en grupo, pues esta hará que ponga pies en polvorosa y huya despavorido. Debéis daros cuenta de que hará cuanto pueda por deteneros antes de que comencéis, ya que esa es realmente su única oportunidad. Cuando os unís juntáis un ejército de ayudantes espirituales, y el Enemigo no tiene ninguna posibilidad de ganar. ⁽³⁾

Es importante que cada uno de vosotros se tome ratos en privado de oración, pues es bueno para vuestra alma que desahogéis el corazón ante Mí en privado. Mas nunca descuidéis el poder de la oración en grupo. Cuando veo a un grupo numeroso manifestando su fe en Mí y dando testimonio los unos ante los otros, no solo siento deseos de responder a vuestra oración, sino que a veces quiero hacerlo

de una manera particularmente maravillosa y milagrosa. Eso inspirará y alentará a muchos, acrecentando su fe para pedir más milagros.

A veces no podéis tener la suficiente fe por vosotros mismos y os ayuda muchísimo ver a otros que tienen más fe. Una oración hecha con fe, además de ser escuchada puede fortalecer a otros. ⁽⁴⁾

Con la oración pueden lograr más que con ningún otro esfuerzo, y cuando los integrantes de su Hogar o su zona se unen y están presentes en espíritu, se abren de par en par y con toda su potencia los depósitos de poder, provisión, respuestas y milagros. No hay quien pueda con el poder de los corazones que se unen en oración. ⁽⁵⁾

Cuando los ángeles del Cielo saben que se va a hacer una oración en grupo, se dan cuenta de que pronto les llegarán algunas tareas muy concretas. Una oración en grupo resulta apasionante en el mundo espiritual. Grandes prodigios suceden cuando se concentra tanto fervor y fe en una sala. A Mí también me emociona poder responder a las oraciones de una manera tan específica y milagrosa. ⁽⁶⁾

¡La oración es poderosa, amados! ¡La oración mueve montañas, montañas de obstáculos, de falta de fe, de cosas que le impiden a Mi Espíritu obrar y cambiaros! La oración es la clave. Es un arma potente, de gran eficacia. ¡Cuando oráis las cosas cambian, no siguen igual! La oración en grupo es poderosa, muy poderosa. Por eso el Enemigo la combate tanto. Despabilaos y resistid al Enemigo, que os impide valeros de tan potente arma. ⁽⁷⁾

Solicita Oración

Jamás te dé miedo pedir oración. Jamás tengas temor a acudir humildemente ante tus hermanos para pedirles que te ayuden en oración. Jamás te dé miedo confesar que has metido la pata, que tienes alguna falla o defecto y no sabes a ciencia cierta qué haces.

Claro que es humillante. No siempre es fácil. De hecho, puede oponerse a la esencia misma de tu razonamiento carnal. Es contrario al hombre natural. Es lo contrario de todo lo que se considera bueno, óptimo y necesario. Pero, gloria a Dios, ¡de eso se trata precisamente! De que haya menos de ti para que el Señor se luzca más. ¡Es imposible describir con palabras lo que es ver el efecto de la oración hecha de todo corazón invocando las llaves, con fe e inspiración! ¡Es una de las maravillas del universo! ⁽⁸⁾

Este ejemplo de solicitar oración será la fuerza de estos nuevos tiempos. En esta nueva era, la de la acción, vuestra fortaleza radicará en depender enteramente de Mí y los unos de los otros. Ninguno podrá hacer las cosas por sí mismo, ni siquiera aquello para lo que estaba dotado por naturaleza o era su punto fuerte. Descubriréis que vuestra fortaleza proviene exclusivamente de apoyaros en Mí, de pedir ayuda a vuestros hermanos, a vuestros compañeros. Los que deseéis ser fuertes en este nuevo día habréis de imitar este ejemplo. Así avanzaréis hacia las magníficas victorias que os tengo reservadas. ⁽⁹⁾

(Habla Papá:) El Enemigo trata mucho de persuadir a la gente diciéndole: “¡No puedes! ¡No puedes hablar de eso! Pensarán que eres muy raro, o no te entenderán, o tu imagen quedará por los suelos.” Pero eso es exactamente lo contrario de la verdad.

Tal vez convendría recordar que lo que el Enemigo le dice es siempre lo contrario de lo que le dice Dios. Si el Enemigo te dice: “No, no hables de eso, no pidas oración por eso”, puedes estar bien seguro de que el Señor está tratando de decirte que lo mejor es que pidas oración y seas sincero en cuanto a tus necesidades, que eso es lo correcto y lo que te dará la victoria. Es lo maduro espiritualmente.

Deben aprovechar toda oportunidad de expresar sincera y abiertamente lo que sienten a sus pastores, sin importarles hablar de sus debilidades o problemas con el Hogar, si es necesario. Así podrán obtener más oración y más ayuda en espíritu. De esa forma, continuarán creciendo y progresando; darán buen ejemplo y buen testimonio ante los demás; los demás los entenderán mejor, y eso será garantía de que harán una obra incluso mejor para Jesús. ⁽¹⁰⁾

(Habla Jesús:) Es mejor contar con las oraciones que tanta falta hacen que tratar de hacerlo todo por tu cuenta por orgullo, o por no querer que otros se enteren de lo que pasa. No me limites ni te limites tratando de hacerlo todo por tu cuenta. Te bendeciré si das ese paso de humildad y de fe. ¡Satisfaré cada necesidad, responderé a cada oración y te daré más alivio si pides a los demás que intercedan e invoquen las llaves por ti! ⁽¹¹⁾

Hay muchos -jóvenes sobre todo- que tienen mucho miedo de confesar en público, de pedir oración y humillarse en público. Por ese motivo, muchos desaprovechan la eficacia de la oración en grupo y se pierden la bendición del amor, la compasión y la unidad que encontrarían si tan sólo se humillaran ante sus seres queridos. ⁽¹²⁾

Pide oración en grupo. Pide apoyo a tus seres queridos. Esas reuniones de

oración no tienen que ser complicadas ni hay que armar mucho revuelo con un montón de preparativos y aclaraciones. Te basta con explicar que necesitas una inyección del poder de la oración, que necesitas Mi ayuda y las oraciones de todos para superar tu debilidad en tal o cual sentido. ⁽¹³⁾

Al pedir oración demuestras que estás dispuesta a hacer Mi voluntad. Será una declaración oficial de que me necesitas. Será también Mi sello de aprobación, el cual te libraré del todo y lucharé por ti, dándote la victoria que deseas. No temas, pues, pedir oración a tus compañeros, ya que así será como obtengas todo lo que necesitas: unguimiento, gracia, fortaleza, amor... todo. No te exijo más de lo que eres capaz de dar o soportar. Presentarte ante el cuerpo de creyentes será señal de que no eres fuerte por naturaleza; al contrario, eres débil, no eres nada y tienes necesidad de Mí. ⁽¹⁴⁾

Sigue humillándote bajo Mi mano y Yo continuaré haciéndote prosperar y guiándote por Mis caminos. Me agrada que no solo acudas a Mí para presentarme tus faltas y deficiencias, sino que también lo hagas ante los demás a fin de que ellos rueguen por ti y te sustenten ante Mi trono de modo que obtengas las victorias y recibas el unguimiento y las fuerzas para sobreponerte a tus pecados, puntos flacos y malas costumbres.

Te pido, pues que seas más abierto en cuanto a tus faltas. Confiesa con humildad tus pecados y defectos, deja que tus pastores y compañeros de trabajo los conozcan para que puedan ayudarte con sus oraciones y consejos, para que puedan presentarme esas cosas. En la multitud de combatientes de la oración hay fortaleza. Como ya os he dicho, se genera gran poder cuando oráis juntos y os confesáis mutuamente vuestras faltas a fin de sanaros y fortaleceros.

Para que me pueda valer al máximo de ti, para aprovechar toda Mi paz, todo Mi poder y Mi capacidad de ayudarte a superar tu debilidad, debes seguir obedeciendo lo que te indico y, sobre todo, debes pedir oración. Humíllate ante los demás, ante tus compañeros de trabajo y tus pastores, y pide oración. ⁽¹⁵⁾

1. ¡Diviértanse con Jesús! #3437:42
2. Día nacional de oración en Brasil 2003 #3456:6
3. ¡Acción por medio de la oración! 5ª parte #3414:96-98
4. ¡Acción por medio de la oración! 5ª parte #3414:90, 91
5. Preparación de equipos ganadores, 4ª parte #3554:49
6. ¡Acción por medio de la oración! 5ª parte #3414:94
7. ¡Sí puedes! 1ª parte #3277:126
8. ¡Reprogramado! #3412:44, 45
9. Humildad para esta nueva era #3344:107
10. Relacionémonos amorosamente! #3234:98-100
11. Una obra de amor, 2ª parte #3638:204
12. La revolución de la debilidad #3218B:263
13. La revolución de la debilidad #3218B:337
14. ¡Superemos los obstáculos, 2ª parte! #3341:121
15. ¡Sí puedes! 1ª parte #3277:108-110